



12.6.21

Dr. Luis Liberman

Buenos Aires

Querido hermano,

por medio de estos líneas quier hacerme presente, el próximo 17, en el reconocimiento que Usted hará al Card. Claudio Hummes. Estoy contento con esta decisión para no tratar de dar gracias a Dios, y a la vida por darme estos compañeros de caminos, otros líderes que tienen el coraje de abrir senderos, caminos; de provocar naciones; el coraje de seguir siempre alcanzando el horizonte por sobre las problemáticas y dificultades del camino.

Y así es don Claudio, hombre de esperanza y sembrador de esperanza porque está convencido de que "la esperanza no defiende".

Le debo también avisar con el ejemplo que me ha dado durante mi vida, de modo especial estos dos versículos finales, hacia el final del Coralete: "así actúa el Espíritu Santo", y "nos te olvida de los pobres".

A don Claudio un cordial saludo.

Fraternalmente,

Francis